



木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

木城町立木城中学校

(木城町教育大綱の基本理念)

夢・力・花いっぱい

## 令和元年度 生徒総会

5月17日(金)に、生徒総会が行われました。生徒会執行部を中心に、活動方針や年間計画、全校討議題について検討を重ね、総会資料を作成するなど準備を進めてきました。当日は、議長に宮田さん(3A)・谷岡君(3B)が選出され、スムーズに議事が進行されました。各学級からは質問や意見が積極的に出て、議論が熱を帯びる場面もありました。とくに、全校討議題「木城中学校の読書活動を活性化させるためにはどうしたらよいか」では、



利用しやすい図書館にするために

はどうすればよいか、読書量を増やすためのアイデアなどについて熱心に話し合いがなされました。

今年度は、本校が読書活動推進リーダー校に指定されています。担当の倉永 志先生が中心となり、図書館の大幅なリニューアルと生徒たちが読みたい本の調査・選書などを進めています。現在の本校図書館の様子も併せて紹介させていただきます。



## 地区中学校総合体育大会 選手推戴式

5月29日(水)に令和元年度西都児湯地区中学校総合体育大会選手推戴式が体育館で行われました。6月1日(土)・2日(日)・3日(月), 8日(土)・9日(日), 14日(金)に参加する選手が、力強く行進し、生徒代表3年永峯侑奈さんから激励のことばを受けました。その後、各部・各クラブ等の代表が決意発表を行いました。大山校長先生からお話を頂いた後に、3年松原大智君(柔道クラブ)が選手宣誓を行いました。秋の大会以上の好成績を期待したいと思います。

## 校長先生より

### 「勝負の時」 つかめ栄光 県大会への道!

3年生にとって、最後の勝負。地区中学校総合体育大会が明日から始まります。昨年の秋季大会で好成績をあげた部活動が多い木城中は、他の学校からすれば倒すべき目標です。それを乗り越え、優勝し県大会への道を勝ち取るのは並大抵のことではありません。これまでの練習と仲間を信じ、悔いのないプレーをしてください。

「努力したチームが必ず勝つとは限らない。しかし、勝ったチームは例外なくどこよりも努力している。」と推戴式で話しました。他校に負けない努力をしてきた木城中なら、きっと良い結果が出ると信じています。

